
VERBALE n. 115 del 9/02/2018 

L’anno 2018 il giorno 9 del mese di febbraio si è riunita, la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno 51, giusta convocazione del 

31 gennaio 2018 prot. n. 52/18.  Alle ore 09,00 in prima convocazione, sono presenti i  

consiglieri: Caracausi e Giaconia. Pertanto non essendo stato raggiunto il numero 

legale, si rinvia di un’ora. Alle ore 10,00, in seconda convocazione, sono presenti i 

consiglieri: Caracausi, Ficarra e Giaconia. Presiede la seduta il presidente Caracausi il 

quale, assistito dalla segretaria  sig.ra Ornella Cuticchio, constata la presenza del 

numero legale e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti punti: 1) Lettura e 

approvazione verbali precedenti; 2) programmazione lavori di commissione; 3) varie ed 

eventuali.  Il presidente Caracausi passa alla trattazione del primo punto all’o.d.g. e dà 

disposizione alla segretaria, sig.ra Cuticchio, di leggere i verbali del 12 gennaio u.s. e 

del 5 febbraio u.s.. Si dà atto che alle ore 10,31 entra il cons. Amella, la quale viene 

informata sugli argomenti in trattazione. Si procede con l’approvazione, all’unanimità, 

del verbale del 12 gennaio u.s., il verbale di giorno 5 febbraio viene solo letto, 

l’approvazione viene rinviata.  Il cons. Giaconia chiede al presidente di programmare la 

seduta congiunta con VII Commissione, per problematica SISPI , assessore Marino, 

dott.ssa Mandalà, dott. Maneri, dott. Marchese, per come si era concordata della seduta 

congiunta di giorno 5 febbraio u.s.. Il cons. Giaconia chiede, inoltre, che vengano 

convocati l’assessore Marino, la dott.ssa Viola e l’ing. Rosano, in merito al regolamento 

orti urbani, in quanto nell’ultimo incontro, in data 26 gennaio u.s., si era concordato che 

gli Uffici avrebbero preparato un emendamento tecnico. Il presidente Caracausi dispone 

di inviare una nota di sollecito, a chi di competenza ed inoltre inviare una nota al dott. 

Musacchia, dove si  richiede:  

1. Piano abbattimento alberi; 

2. Piano piantumazione/compensazione alberi; 

3. Numero piante in possesso al vivaio comunale; 

4. Piano potature; 

5. Censimento cercini vuoti. 

Il cons. Giaconia chiede al presidente Caracausi, di fare una programmazione delle 

proposte agli atti della Commissione e chiede notizie in merito al RUM ed al RUMG. Il 

presidente Caracausi a tal proposito, ritiene che le proposte di delibera menzionate dal 

cons. Giaconia, siano state mandate, dagli Uffici competenti, in commissione, per un 



mero errore, in quanto prima dell’approvazione del nuovo regolamento comunale, erano 

argomenti di competenza della III Commissione, ma oggi non lo sono più. Pertanto, il 

Presidente, dispone di inviare all’Ufficio Autonomo al C.C., una nota di chiarimento in 

merito alle suddette proposte.  Inoltre il presidente Caracausi dispone di inviare una 

nota alla Presidenza del C.C., dove si richiede di avere inviato in Commissione tutta la 

documentazione, periodica, relativa alle Società Partecipate. Dopo di che, il presidente 

Caracausi, in previsione del bilancio consolidato, dispone di fare una programmazione  

dei lavori con le società partecipate, relativamente allo stesso. Si concorda di convocare 

per i giorni:  

1. 14 febbraio p.v. AMAT; 

2. 19 febbraio p.v. AMAP; 

3. 20 febbraio p.v. RAP; 

4. 21 febbraio p.v. Re.se.t.; 

5. 26 febbraio p.v. AMG; 

6. 28 febbraio p.v. SISPI. 

Conclusa la programmazione dei lavori, il presidente Caracausi alle ore 12,10 chiude la 

seduta. 

 LA SEGRETARIA       IL PRESIDENTE  
Ornella Cuticchio       Paolo Caracausi 

 

        

   

 

 
 


